



Das Thema Schmalspurbahn nimmt einen breiten Raum ein. Eine Vorliebe von Peter Dürrenmatt.



Wir werden dieses Thema zu einem späteren Zeitpunkt nochmals aufgreifen.

bäude. Das alte Tram ist auch wieder in Betrieb genommen worden, verkehrt aber nicht mehr bis Chillon. Schade, das wäre das «Tüpflein auf dem i» gewesen.

Nach dem Besuch des Schlosses geht es zurück nach Montreux, wo wir den Panoramic Express besteigen. Der Zug steigt gewaltig in den Kehren durch die Rebberge an. Immer wieder der Ausblick auf den See mit Montreux und die Berge im Hintergrund. In Chamby steht der alte Triebwagen 11 der MOB auf Gleis 3 zur Fahrt nach Blonay bereit. Sollen wir einen Abstecher machen? Zugführer Willi ist sicher, dass wir diesen Zug noch erreichen. Klar sind wir Eisenbahnfans blitzartig in den alten Triebwagen umgestiegen und freuen uns auf den Ausflug nach Blonay. Hoffentlich hat es noch genügend Platz auf den Speicherkarten der Fotoapparate. Blonay bietet uns sicher tausende von Fotomotiven.